



L'ancien capitaine des Black Stars du Ghana, Asamoah Gyan, rêve d'un retour en sélection.

Asamoah Gyan projette de revenir en sélection et disputer la Coupe du monde 2022, tournoi dont il reste le meilleur butteur africain.

Eloigné de la sélection depuis la CAN 2019, Asamoah Gyan n'a toujours pas fait une croix sur l'équipe nationale du Ghana.

Agé aujourd'hui de 37 ans et sans club depuis son départ du club local de Legon Cities FC, l'ancien butteur vedette des Black Stars rêve d'un retour chez les A. L'ex sociétaire du Stade Rennais et de Sunderland a indiqué être en forme pour disputer le Mondial qatari dans 3 mois avec les ghanéens. « **Je n'ai pas annoncé ma retraite** », a d'abord rappelé l'attaquant au micro de la BBC. « **Sur le plan du talent, tout est déjà là, donc je dois juste me préparer physiquement (...)** La Coupe du monde est le rêve de tout footballeur. Je pense que j'ai encore un peu d'énergie en moi pour me le prouver une fois de plus. J'ai été absent pendant presque deux ans en raison de blessures, mais je dois simplement remettre mon corps en forme. C'est un programme de huit semaines et, selon mon préparateur physique, je m'améliore plus vite qu'il ne le pensait. Ensuite, je dois voir comment mon corps réagit à la pratique du football de compétition », a ajouté Asamoah Gyan, .

Une déclaration qui vient ainsi porter en souvenir Roger Milla, le plus vieux buteur de la Coupe du Monde en 1994, à 42 ans.

Ayant pris sa retraite, le Président Biya en 1994 avait exigé le retour de Roger Milla en sélection du Cameroun. Mais la suite a donné raison à l'homme d'Etat. Puisque Roger Milla a relevé le défi, en trouvant le chemin des filets contre la Russie lors de la dernière sortie du Cameroun, entrant ainsi dans l'histoire du football mondial.

Six buts en 3 coupe du monde, le ghanéen, Asamoah Gyan viendra plus tard battre le record de ce Roger Milla. Lors de la Coupe du monde Brésil 2014, il a marqué deux buts, pareil en Allemagne 2006, et deux buts en Afrique du Sud 2010. Ainsi Gyan rentre dans la liste des joueurs qui ont marqué dans mondial consécutif.

Son retour en sélection pourrait à coup sûr faire du bien au Ghana logé dans le groupe H aux côtés du Portugal, la Corée du Sud et l'Uruguay.
